

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Saint-Denis, le 15 mars 2018

Gilles VIGNON,
nouveau directeur de la Délégation de l'île de La Réunion
à l'ARS Océan Indien

Gilles VIGNON a pris ses fonctions de directeur de la Délégation de l'île de La Réunion le 12 mars 2018. Il remplace Bertrand Parent, qui a repris son poste d'enseignant-chercheur au sein de l'Ecole des Hautes Etudes en Santé Publique (EHESP).

Titulaire d'un DEA en Economie et d'un Master en administration des entreprises, Gilles VIGNON a eu un parcours professionnel de dix ans dans la coopération internationale, notamment au CIRAD et dans le secteur associatif.

Il a rejoint le champ de la santé en 2008, à l'Agence Régionale de l'Hospitalisation de Poitou-Charentes, puis à l'ARS de cette même région.

Depuis novembre 2014, il occupait la fonction de responsable du Pôle Offre de Soins, à la Délégation de l'Île de La Réunion, de l'ARS OI.

